

Braunwald, 25. April 2023

## Neuer Chefarzt in der Rehaklinik Braunwald

**Dr. med. Dominik Maritz übernimmt per Mitte April 2023 die Standortleitung der Rehaklinik Braunwald. Der neue Chefarzt und Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie übernahm bereits mehrmals die Ferienvertretung seiner Vorgängerin, Dr. med. Iris Klausmann, und kennt den Standort folglich sehr gut.**

Dr. Maritz ist ein bekanntes Gesicht bei ZURZACH Care und ein erfahrener Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie. Seit über einem Jahr leistet er Einsätze, wenn seine Vorgängerin, Dr. med. Iris Klausmann, ferienabwesend war. Dadurch ist er mit den Abläufen am Standort und mit der Region sehr gut vertraut. «Wir freuen uns, dass wir Dr. Maritz als neuen Chefarzt für Braunwald gewinnen konnten, weil er die hohe therapeutische Qualität erhalten und die Stärken der Rehaklinik weiterentwickeln kann und wird», erklärt Marietta Werder, Geschäftsführerin der Region Zentralschweiz und Glarnerland bei ZURZACH Care.

### **Erfahrener und breit aufgestellter Facharzt**

Dr. Maritz schloss 1992 sein Medizinstudium an der Universität Basel ab, promovierte an der gleichen Fakultät und legte 2005 seinen Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie ab. Seine Zeit als Assistenzarzt leistete er in verschiedenen Spitälern beider Basel und im Kanton Solothurn. Als Oberarzt war er in der kantonalen Psychiatrischen Klinik Liestal sowie bei den Externen Psychiatrischen Diensten Olten (der PDKS) tätig. Seit 2006 führt er eine eigene Praxis in Olten. Während seiner Selbstständigkeit bildet sich Dr. Maritz mehrfach weiter in der Psychoanalytischen Psychotherapie. In der Vergangenheit absolvierte er zudem den Lehrgang in Supervision für psychoanalytische Fallsupervision und war auch rund ein Jahr als externer Supervisor in der Rehaklinik Braunwald tätig.

### **Einzigartige Rehaklinik in den Glarner Alpen**

Die wunderschön gelegene Rehaklinik Braunwald ist in der Deutschschweiz bekannt und spezialisiert auf psychosomatische und psychiatrische Rehabilitation. Diese Fachrichtungen erfordern ein anderes Vorgehen und einen anderen Therapie-Mix, als man ihn von muskuloskeletaler oder neurologischer Rehabilitation her kennt. Neben den klassischen medizinischen, therapeutischen und pflegerischen Disziplinen sind auch Kreativtherapien wie die personenorientierte Mal- oder Kunsttherapie essenziell für den Behandlungserfolg.

[Download Bild](#)

### **Auskünfte für Medienschaffende:**

#### **ZURZACH Care**

Stefan Glantschnig  
Leiter Kommunikation a.i.  
+41 79 822 62 82  
Stefan.glantschnig@zurzachcare.ch

#### **ZURZACH CARE AG**

ZURZACH Care ist die führende Unternehmensgruppe im Schweizer Gesundheitswesen für Prävention, Behandlung, Rehabilitation und Reintegration. Mit 21 Standorten und über 1'100 Mitarbeitenden bietet sie höchste medizinische und therapeutische Kompetenz. Die Gruppe verfügt über zahlreiche ambulante Zentren, Rehakliniken, Fachkliniken und einem umfassenden Reintegrationsanbieter sowie Tochter- und Partnerunternehmen im Bereich Schlafmedizin, Kuren, Traditionelle Chinesische Medizin und mobile

Rehabilitation. Zusätzlich dazu investiert ZURZACH Care neben der Forschungsabteilung auch in die Entwicklung von innovative Behandlungsmethoden und in die lückenlose medizinische Versorgungskette.